

会長 ☆ 長田 敏三

古希と卓球

明けましておめでとございます。
もう正月かという思いはあっても、やはり正月はいいものです。毎年、正月三が日を穏やかに過ごすように心掛けております。

昨年の11月に満七十歳を迎えることができました。以前より、元気なうちに人生の恩返しを何かできないかと考えていた所、4年ほど前に後輩より母校の卓球部の外部コーチ兼監督を引き受けてもらえないかと話がありました。現在、孫と同年の中学生男女25人を指導し新しいエネルギーをもらっています。生徒たちの純粋な目を見て話していると、何十年前の自分の姿を思い出します。

指導は月5回程度で、3〜4時間の練習をしています。初めてラケットを握る生徒が多いため、握り方から素振りに時間をかけています。50球〜200球くらい続けて打てるようになると、クラブ活動の楽しさが実感できるようになった生徒たちで体育館が熱気であふれかえります。身体が大きくなると同時に技術にも進歩がみられます。

練習試合も含め、対外試合が増えてきます。しかし試合当日、顔が蒼白になっている子、唇が紫色になっている子、目が点になっている子、トイレの回数が増える子など様々です。

新しい仲間が増えました

T・H 保険 通信

本年も新しい年を迎えることができました。偏にお客様のお陰です。心より御礼申し上げます。誠にありがとうございます。

弊社は、昨年12月1日に前事務所より2本北の筋への新事務所移転をさせて頂きました。明るく働きやすい環境づくりのため、事務員以外、フリーアドレスでの業務（ノートPC室内で持ち歩き、好きな場所での仕事）、会議室も床から天井までの1枚もののガラスパーティションで仕切りをつけ、開放的な事務所に仕上がりました。エントランスなどもおしゃれに仕上がったと思いますので、近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。

また、私自身がこの保険業界で仕事をさせて頂いてから、一番お世話になった先輩代理店の方々と新事務所移転に合わせて、一緒に仕事をさせて頂くこととなりました。総勢13名！また4月1日からは新卒の女性営業も入社予定です。これからも、皆様に安心して保険をお付き合いして頂けるように情報提供を心掛けて頑張っておりますので、今後ともよろしくお願ひ致します。



○発行元○
株式会社
T・H保険コンサルタント
大阪市中央区
南船場2-10-27
TEL06(6120)2405
FAX06(6120)2412

さて、最近「新型コロナで陽性になったとき、保健所からの指示でホテル等に隔離になった場合、保険金給付対象なの？」というお問い合わせが増えて、相続についての相談が増えてきております。相続に対しての基礎知識が従来よりも6割に減ってからは、相続対象者が増えたせいだと思います。そんなお客様にしっかりとアドバイスが出来るよう、相続診断士の資格も習得済みです。相続のことに関して、誰に相談したら良いか迷われる方が多いようです。お気軽に弊社にご相談下さい。



毎年、私の趣味であるゴルフのスコア80切を目標にし、今年こそ達成しました！と伝えできればと思います、休みの日にフォームの改善に全力で取り組んでいます。83がベストでした。いつもの練習場の受付で、11月7日に「ありがとうございます！500回来場記念です！」と90分打ち放題の無料チケットを頂きました。500回？それだけ練習しているのに！と歯がゆい気持ちでしたが、今年こそ目標を達成できるよう頑張ります。

富島の家族大好き



とうとう4月から長男も 社会人の仲間入りの年齢になりました。小学校、中学、高校では野球漬けの毎日、大学ではボート部に所属し滋賀県での寮生活も終わり大学卒業できるように、勉強しております。大学1回生の息子は、準硬式野球部に入部したので、こそくと試合を見に行こうと思っております。（嫌がられるかな？笑）娘は、今年の4月から高校3年生なので大学の受験勉強で、テレビが見にくい生活が始まってしまいかもしれない！という恐怖感があります。（笑）

この仕事を始めた時は、お腹の中に長男がいたので月日が流れるのは早いですね。私も現在51歳。だんだん脚が細くなってきた、胸や腕の筋肉がなくなってきました。足腰を鍛えるために、やったことのないテニスを始めようかな？と思っております。

これからも頑張っていけますので宜しくお願い致します。



このような精神状態では、試合に挑んでも、良い結果は期待できません。敗戦が決まると、会場の隅で座ったまま呆然としている子、タオルを被って泣いている子、一生懸命涙をこらえる子、まわりも落胆の表情しかありません。私は少し生徒たちの様子を見守ります。

卓球は100メートルを全力で走りながらチェスをするスポーツといわれており、いかに素早く動きながら記憶力をも必要とする競技です。技術はもちろん大事ですが、試合中はむしろ精神面での強さが必要となり、まだまだ中学生に要求することは難しいのかもしれない。

暫くして一人一人に声をかけると、少し落ち着いた生徒たちから自分の反省点がどんどん返ってきます。負けることは必ず先に繋がるから決して諦めないことを伝え、生徒たちには自ら1.計画 1.実行

1.反省 この3点に基づき、繰返し練習することを再び課しました。
生徒たちは辛抱強く練習を続け、2年生の中頃になるとクラブ全体のレベルが上がりました。やはり練習は嘘をつきません。賞状を貰うことのできる男子生徒が出たことでクラブ全体の勢いは止まることなく、大会では必ず賞状が取れる学校となり、男女団体、個人、ダブルスと10枚の賞状を勝ち取ってきました。昨年度最後の大会は、大阪市の団体戦にて男子はエースを欠きしたもののベスト16位、女子はベスト3位と有終の美を飾ることができました。顧問の先生にも感謝です。

3年生は、高校受験が目前に控えています。今、私は、3年間部活で培った精神力で希望校に合格してくれることを祈る3年生全員の祖父であり、また、現1年生・2年生に対しては技術面、精神面の強化に悩むコーチ兼監督です。



営業担当 横山 卓

皆様こんにちは。T H 保険コンサルタントの横山です。

前回の記事では、コロナの影響による様々なイベントが中止・延期になったとお話しましたが、なによりプロ野球が開幕し、シーズンの最後まで試合を行って頂いたことが私にとって、一番の救いでした。残念ながら、応援していた横浜DeNAベイスターズはBクラスという結果でしたが、来年は新監督のもと優勝を目指して戦ってほしいと思います。I☆YOKOHAMA! (言葉の意味は是非調べてみてください)

さて、改めて前回の記事でもお話しした私の今年の目標である「再会」を振り返ると、残念ながらプライベートについては、コロナの影響により少し活動を控えておりました。しかし、昨年に保険を更新して頂いたお客様との再会は多く、面談時間が前回お会いさせて頂いた時よりも長くなったお客様もおられました。家を購入した、車を買った、子どもが生まれた等おめでたい出来事もあれば、病気になる、身内に不幸があったなど悲しい出来事もお聞きしました。決して他人事ではなく、将来自分にも起こりうる可能性が十分にありますので、お聞きしていると悲しい気持ちになることもありましたが、しかしその時に、ご契約頂いていた保険のお陰で微力ではありますが助けになることができたお客様もいらっしゃいましたので、あらためてこの仕事をしていてよかったな。と感じた2020年の振り返りでした。

2021年になってもコロナが収束しているかは分かりませんが、少しでも多くのお客様のお役に立てるように努めて参ります。皆様の日々の温かい励ましの言葉に感謝して。今年も引き続きよろしくお願ひ致します。



山尾 宏

昨年は大変お世話になりました。今年もよろしくお願い申し上げます。皆さまも今年は例年と異なり、新しい様式の新年を迎えておられることと存じます。私も喪中につき、年末年始のご挨拶を失礼させて頂いたこととなりました。そしてコロナ禍の中今まで経験の無い新年を迎えるにあたり、少々戸惑っております。

昨年は色々な事が起こり、少し大袈裟ですが人生を見つめ直す良いきっかけとなりました。健康のこと、家族のこと、仕事のこと・・・表面上は平静を装っていましたが、結構悩みました。結論は「何事にも前向きに、人様に迷惑をかけないように穏やかな気持ちで生きよう」と。

コロナをきっかけに国家間のポピュリズムに始まり、利己主義が目立つ殺伐とした世の中ですが、せめて自分たちの周りだけでも過ごしやすい環境を継続して作り続けていければ。と考えております。

ご契約頂いているお客様にも、保険を通じて対応等にご満足頂けるよう頑張っていきたいと思っておりますので、本年もよろしくお願い致します。

最後に、昨年10月に私が運転しておりました自動車で事故があり、ドライブレコーダーのありがたみが身に沁みました。更新などでお伺いする時は、一度その時の映像を見て頂き、感想をお聞かせい



シニアマネージャー 松村 康司



昨年12月に弊社も新体制となり、より一層皆様のお役に立てるよう日々活動し、コロナウイルス感染への不安もあります。ワクワクする1年にしたいと考えています。

そんな私のワクワクすることを2つお話致します。

1つ目は、子どものソフトボールのコーチです。野球をやっていることもあり、多少のことは教えることができるのですが、唯一教えることができないのが、あのソフトボール独特の下投げのピッチャーでした。コーチでありながら致命的な話です。それでは示しがつきませんので、チューブで勉強し、家の壁で練習し(四十歳のおっさんが壁当てしています...)、ソフトボールのピッチャー必須の技術であるブラッシングが少しできるようになりました。練習時は、子どもを差し置いて選手でもないのにピッチング練習しています(笑)。次はライブボール(変化球)の習得を目指そうかと考えています。

2つ目は、ゴルフのことです。ただやっているだけで、当然ながら納得の行くようなプレイ内容ではなく、四十歳となった少し頑張ってみようかと思っている矢先に、お客様よりまさかまさかのPING G410+をプレゼントして頂きました。このような代物に恥じないためにも、さすがに「少し頑張ろう」では済まないですね…。週末の空き時間を練習に費やしましたが、なかなかラウンドには行けず、ようやく昨年11月にラウンドすることができました。スコアは91点。内容共に少し手応えを感じました。まだまだ満足しているわけではなく、ぶっつけ本番のパターでは当然ダメなわけで、パターの練習も必要だな...と。どなたか私にパターをプレゼントして頂けると...うれしいです。(笑 冗談です)

いくつになっても、大小関係なくどんなことでも少しできるようになると、ワクワクしますね。何かとコロナコロナが付きまとい気が滅入りますが、皆様のワクワクするお話をして頂けるととてもうれしく思います。

本年もどうぞよろしくお願い致します。

各口精一

「変わらなきや」も「変わらなきや」(イチロー)



確か、10年程前に流れていたCM。只今56歳。昨年12月1日より、雇用形態の変更で完全歩合制勤務を選択しました。長いお付き合いを頂いているお客様からの声は90%以上の方から「よかったね」「型にはまるタイプじゃないもんね!」「それより会社に勤務していたの?」のお言葉(笑)。大学を卒業して、証券業界・保険業界で30年以上お世話になり、自分なりに残り10年(退職年齢はありませんが)をかけて、「GIVE! GIVE! GIVE! GIVE!」の精神でご縁のあった多くの方々にお返しをしようと思っております。勿論これからのご縁を頂く方々にも...

で、私が(勝手に)ぶち上げた「大きな大きなやることリスト」。前回にも掲げていた「相続セミナー講師で全道府県制覇!」(と、献血全道府県制覇!)「がコロナの影響でZOOMも交えて、そりそりりと動き出しました。マラソンの参加はコロナの影響でほとんどが中止ですが、コロナ対策をしながらコツコツ走っています。(12月に奈良リレーマラソンに参加しますが、この原稿が間に合わず...)では、残り10年間引き続きよろしくお願い致します。

是非ご参加下さい

事例でわかりやすく解説 家族の絆と資産を守る

一部民法改正の内容も含まれます

相続対策 まるわかりセミナー

「分ける・譲る・残す」が簡単に理解できる日本の相続と相続手続きの流れまで全体像をつかんで頂くようにお話をさせていただきます。また、相続といふとくなくったあと、財産を分ける事や税金を抑えることに始まりがですが、本当に大事なことは100年に亘るごうかというご本人の人生をどう生きていくかということです。老後の生活をどう設計するかが大きな鍵となります。老後の生活設計を軸にした相続対策を考えてみませんか?

一部民法改正の内容も含まれます

講師:FP 各口精一 (せーち)

あなたの相続に関する疑問や不安にお答えします!

セミナー:受講無料【各日定員5名】 ZOOM参加も可能です

*新型コロナウイルスの影響により 3回目~4回目のセミナーは中止となりました。令和3年4月以降は再開予定ですので下記までお問い合わせください。 ZOOMでのセミナー開催・個別のご相談も検討しておりますのでお問い合わせください。

定員となり次第終了!お申込みはお早めに! 月・金・土曜休診! 土・日・祝日は留守電話対応! TEL. 080-5318-0184

無料個別相談

セミナー参加の方に限り! 別日に無料相談を承ります。

株式会社T H 保険コンサルタント 大宮市中央区高船町2丁目10-27 KAZU.IT BLDG 602 080-5318-0184 たにぐちせいいち(せーち)

新事務所をご紹介します



執務室です。事務員以外は好きな場所で仕事をすることが出来ます。



こちらは全面ガラス張りの会議室です。横には商談室があります。



6階、エレベーターを出て右側に受付があります。
お祝いのお花を沢山頂きありがとうございます^^



株式会社T・H保険コンサルタント

〒542-0081
大阪府大阪市中央区南船場2-10-27
KAZU・IT・ビル 602

HPはこちらから！



藤田 文

新年明けましておめでとうございます。
新しい年が皆様にとって素晴らしい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

私にとって2020年は今までに経験したことのないような年になりました。「目に見えないウィルスを正しく恐れるむずかしさ」を折にふれ、感じる日々でした。特効薬が開発され、少しずつ気持ちが軽くなっていくといいなあと思います。

さて、日頃担当者からお勧めしている東京海上日動の「契約者さま専用ページ（マイページ）」ですが、2020年10月より、セキュリティ強化のため、ログイン時に2段階認証が必要になっています。不正アクセスによるお客様情報漏洩防止の対策となっております。皆様にはお手間をおかけいたしますが何卒ご了承くださいませ。

そして、本紙面でご紹介しておりますが、昨年12月に弊社は事務所移転致しました。メンバーが増え、新しい事務所で、ますます活気のある会社にしていきたく思っております。お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りくださいませ。本年も皆様のお役に立てるよう精いっぱい努めます。どうぞよろしくお願い致します。



西井 麻美子



新年明けましておめでとうございます。
改めて、自己紹介させていただきます。1988年に研修生になり、1990年に代理店として独立しました。会社から、もっと成績上げてと言われ、一人になったら頑張る！と言い続けていたら本当に一人になってしまいました。その後、東海保険事務所にお世話になり、今回、T・H保険コンサルタントに仲間入りさせていただきました。鳴神先輩を見習って、まだまだ頑張りますのでよろしくお願い致します。

子供3人と孫5人と100歳の母がいますが、今は一人暮らしです。趣味は学生時代からテニスをしています。止まっているボールは打たないとずっと言ってきましたが、10年程前から、ゴルフも始めました。テニスのようにはいきません。

静の趣味は金継ぎをしています。欠けや割れた器、ガラス、花瓶、塗り物も修復しますので、大切な思い出のある品があればお申し出ください。

八木 佳代子



新年明けましておめでとうございます。昨年度末よりT・H保険コンサルタントに仲間入りしました八木佳代子と申します。

昨年12月よりIP研修を受けており、日々保険について勉強しております。日々の業務に携わる中で、保険とは『人が安心して生きていくために必要不可欠なもの』だと実感しております。今までは、正直自分自身の保険も何となく加入していた所もあり、再度見直す中で保険の大切さを痛感しております。

前職では、旅行会社に勤めていたため、保険業に転職することに不安もありました。38歳の2児の母の私が新しいことに挑戦することは厳しいのではないかと思います。しかし、そんな私の後押しをしてくれたのは、9歳の息子の存在です。

息子は、クラブチームでサッカーをしています。週5日の練習と試合の中で、サッカーを上手になりたいと目標に向かって日々、仲間と共に練習に励んでいます。時にはコーチに厳しく指導され、涙を流すこともありますが、弱音を吐かずひたすらゴールに向かってボールを蹴る姿を見て、私もあきらめずに挑戦してみようという思いになりました。

まだまだ、未熟者ですが、日々精進して参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

渡辺 賢治



新年明けましておめでとうございます。
昨年度末よりT・H保険に仲間入りしました渡辺です。この仕事を始めて26年の月日が過ぎました。スタートは個人で始めて長い間一人で気ままにやってきましたが東京海上日動の方針で個人では駄目ということで東海保険事務所の組織に加えていただきました。今回縁あって組織統合で再スタートする運びとなりました。心機一転頑張りますのでご支援の程よろしくお願い致します。

昨年度は、新型コロナウイルス拡大で色々な弊害があり、今年度もまだまだ予断を許さない状況下であり、公私共に十分に気を付けていきたいと思えます。

私事としましては、昨年はコロナ過で色々な事で制限されたため、孫と接する機会がなくなりました。状況が好転したら、孫に泳ぎを教える事が出来たらいいなと思います。